
平成30年度都島区区政運営についての評価 集計結果

防災
 意識は各町会レベルで高くなっているが、現実には町会未加
入の方も多く、情報がうまく伝わるか、また、避難所のス
ムースな運営が可能かは、やってみないとわからない。

 避難指示看板が少ないように思う。

防犯

 パトロール・キャンペーンの実施は、抑止には効果があった
のでは。ある大手企業の新人教育の中では、あいさつが一番
の犯罪防止とかかげ、取り組んでいる。あいさつは人と人が
つながり、見守る連携になる。そういった基本的なことも、
当たり前のことだがかかげていくともっとよいと思う。

人に優しいまちづくり
 見守り活動の輪を広げてほしい。（ながら見守り活動等）

 京橋駅周辺での喫煙マナーが良いとは思われない。

 喫煙よりも自転車マナーの方が悪い。スマホ運転が多すぎる。

豊かなコミュニティの実現
 自分の地域は、ワンルームマンションが多く、若い世代の単
身者が中心。コミュニティの観点では、難しいと感じる。

 行政からの働きかけは評価するが、働きかけに賛同して動く
中心になる人が少ない。30～50代は自分の家庭に精一杯。

 若い人に対する周知ができていない。PTA等に対して積極的
に関わっていきたい。

中間支援組織の活用による地域の活性化
 補助金制度は有難いが、手間が掛かりすぎる。自律的な地域
運営を阻害する危険がある。

 若い世代を地域活動に参加させることを最重点とし、区と地
域が連携して知恵を出し合い、やれることはまだあるのでは。

いきいきと健康に暮らせる福祉のまちづくり
 どこへ相談に行けば良いのかわからない人が多い。周知を。

 地域福祉コーディネーターの認知度が低いことが、もう少し
改善されるような取り組みがあればもっとよかったのでは。

問１：経営課題１

安全・安心のまちづくり

問２：経営課題２

人と人がつながり、助け合うまちづくり

思う 27％
やや思う 64％

あまり思わない 9％
思わない 0％

平均：3.2点/4点

思う 9％
やや思う 73％

あまり思わない 18％
思わない 0％

平均：2.9点/4点

• 評価者 都島区区政会議委員（任期H29.10~R1.9）（回答率61％）

• 実施期間 令和元年6月～ 7月

• 設問

（問1～4） 区運営方針（様式2）の各経営課題において取り組んだ内容は、

総合的に見て、めざすべき将来像の実現に有効であったと思うか。

（問5） 上記の都島区の経営課題は、区の目標の実現に有効であったと思うか。

参考資料4令和元年度 第2回 都島区区政会議

※委員の皆様から頂いた評価を抜粋して掲載しています

※各平均は、思う：4点、やや思う：3点、あまり思わない：2点、思わない：1点として算出。
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魅力あるまちづくり
 名所がないので訪れたいとは思わない。来日者の動員が多い
大阪城に行く方達に、もっと都島をアピールしたい。

 文化・スポーツ等、挑戦する子を支援する基金等があればよ
いと思う。

未来の都島を担う人材育成
 不登校・障がいのある児童は沢山いる。SSW（スクールソー
シャルワーカー）の数がもっと増えることが、子どもたち全
体をフォローしていける体制につながると思う。

 小学生・中学生・高校生の意見を聞く場を設けてほしい。

 市の施策にのっているだけで、都島区として特区扱いにする
くらいのものをつくらないと現実的でない。全てを補うこと
は無理、優先的にすることや、都島はこれだというものが感
じられない。

思う 9％
やや思う 55％

あまり思わない 36％
思わない 0％

平均：2.7点/4点

問３：経営課題３

明日に誇れるまちづくり

区民の声が区政に反映される仕組づくり

 区政会議も浸透して来た感はあるが、あくまでも意見収集の
場であり、会議で全てが決まるわけではないので、今後とも、
いろんな意見が聞ける場であってほしい。

 アウトソーシングによるメリットデメリット感があり、Wi-
Fiなどインフラの充実をこれからも求む。

 区民がどれほどの意識を持っているかは疑問ですが、区役所
と各地域のリーダーの方が積極的に行動されている事を知る
ことが出来た。こういう方々が居られることをもっと、ア
ピールして頂きたいです。

 広報は見やすく、全戸配付されていて、知らせようとする努
力はされていると思う。もっと身近な事が、区の権限ででき
ることが増えれば尚良いかと思う。

 広報みやこじまは、他区のものも参考にして改善の余地あり
と思われる。

 漠然とした目標であったが、いい街、都島、マンション作っ
て人を増やすだけでなく、誇れるものをつくりあげれば、人
は集まるはず。持ちつ持たれつの良き世代になることを期待。

 全体の大きな目指すものはとてもよいと思う。そこに向かう
プロセス、方法をもっと色んな方向・角度から考えていって
ほしいと思う。バリエーションが少ないように感じる部分も
ある。

 掲げた目標に対して、やれることはまだまだあると思う。そ
れには区民との活発な意見交換が必要で、そのための機会を
増やしていただきたい。

 地域と区役所の連携が、しっかりできていると思う。

 漠然としたテーマではあるが、個々に活躍されている方々を
見て、「自分は、良い町に住んでいるな。」と思えた。これ
からも、警察、消防、企業、福祉団体等の交流を多く取って、
より良いまちづくりをお願いしたい。

問４：経営課題４

区役所力の強化

問５：

上記の経営課題は、区の目標の
実現に有効であったか

思う 9％
やや思う 82％

あまり思わない 9％
思わない 0％

平均：3.0点/4点

思う 9％
やや思う 91％

あまり思わない 0％
思わない 0％

平均：3.1点/4点


